

*Modèle de courriel aux éducateurs.trices concernant “Aller plus loin à Ottawa : Les élèves s'expriment en faveur de l'alimentation à l'école”*

Bonjour \_\_\_\_\_,

Je vous demande si vous et votre classe aimeriez nous aider à agir pour l'alimentation scolaire par le biais d'une campagne d'envoi de lettres au gouvernement fédéral. Voici les détails :

Brent Mansfield, un enseignant de la Colombie-Britannique [qui a couru 200 fois autour de son école](#) à la fin du mois d'octobre pour demander au gouvernement du Canada [d'honorer son engagement](#) à développer un programme d'alimentation scolaire pancanadien, mènera sa campagne «Aller plus loin» à Ottawa le 30 novembre. Il remettra des lettres que ses élèves ont écrites au Premier ministre pour expliquer pourquoi l'alimentation scolaire est importante pour eux et pourquoi l'investissement dans une alimentation scolaire saine est une bonne idée. Il courra autour de la Chambre des communes pour demander (une fois de plus) au gouvernement de respecter son engagement et prévoit inviter le Premier ministre Trudeau - un coureur connu et un ancien enseignant - à se joindre à lui.

Pour soutenir la campagne de Brent, nous demandons aux enseignants qui sont persuadés que les élèves sont mieux soutenus lorsqu'on leur donne accès à des aliments nourrissants à l'école [ou] pour l'éducation et l'engagement des élèves dans l'alimentation et les systèmes alimentaires de nous aider en écrivant des lettres au Premier ministre pour exhorter le gouvernement à honorer son engagement de 200 millions de dollars par an pour un programme d'alimentation scolaire pancanadien. Vous trouverez [ici un modèle de lettre](#) et des [informations générales](#), qui ont servi à guider les élèves de la 5e année à la 7e année (secondaire 1) de l'école de Brent dans la rédaction de leurs lettres.

Il s'agit d'une excellente occasion de participer à l'action qui pourrait réellement [faire une différence](#) dans la vie des enfants et des jeunes au Canada tout en répondant aux attentes du programme scolaire.

Si vous souhaitez que Brent remette vos lettres, écrites à la main si possible, à la Chambre des communes le 30 novembre, veillez à ce qu'elles soient écrites et postées à temps pour arriver à Ottawa avant le 29 novembre (voir ci-dessous l'adresse postale à laquelle envoyer les lettres). Vous pouvez également déposer ou poster vos lettres au bureau de votre député le 30 novembre.

En plus d'écrire des lettres, une autre idée à considérer est de demander à vos élèves de courir autour de votre école le 30 novembre pour soutenir cette campagne. Vous pourriez prendre des photos et/ou des vidéos (dans la mesure du possible), les publier sur les médias sociaux avec le hashtag #NourrirNosJeunes, et identifier @Justin Trudeau pour lui faire savoir que les élèves de tout le Canada font tout leur possible pour obtenir l'accès à des aliments sains à l'école.

Si vous pensez que votre classe pourrait participer à cette action, n'hésitez pas à me le faire savoir. Je me ferai un plaisir de répondre à vos questions si vous en avez. Vous pouvez également en savoir plus sur la campagne de Brent dans [cet article de blogue](#).

Merci de considérer notre invitation,

Veillez envoyer vos lettres à l'adresse suivante:

**Réseau d'Ottawa pour l'éducation a/s Stephanie Craze**  
**Programme des petits déjeuners dans les écoles**  
**900, promenade Morrison, bureau 205**  
**Ottawa, ON**  
**K2H 8K7**

RAPPEL: ROPE collectera les lettres provenant de tout le pays et les remettra à Brent afin qu'il puisse les remettre en main propre. Vous pouvez également déposer vos lettres au bureau de votre député le 30 novembre, en lui demandant de les remettre au Premier ministre.